



Communiqué de presse

Jeudi 19 juin 2025

Ligne C :

La sécurité des chantiers, une priorité pour Tisséo



Le lundi 23 juin 2025, Tisséo Ingénierie organise, en lien avec le SDIS 31 et les entreprises en charge des travaux, un exercice de secours sur les chantiers des futures stations de la Ligne C : Raisin et Bonnefoy. Lors de cet exercice, une simulation d'intervention des services de secours sera réalisée à partir de 8h et jusqu'en milieu d'après-midi. Le scénario prévoit notamment la mobilisation de nombreux véhicules de secours et la génération de fumées simulées sur le site de la station Bonnefoy. Ces fumées artificielles sont inoffensives.

Cet exercice a pour objectif de permettre aux équipes de chantier et aux services de secours de tester les dispositifs de sécurité mis en place, et de renforcer leur coordination en situation réelle. Il s'agit d'une procédure standard qui ne traduit en rien un incident ou un danger particulier.

Une note d'information a été diffusée ce jour pour informer les riverains dans les secteurs de Bonnefoy et de Raisin.

« Depuis le début du projet de la Ligne C, Tisséo Ingénierie s'engage auprès des services d'intervention, et notamment du Service Départemental d'Incendie et de Secours de la Haute-Garonne (SDIS31), afin d'assurer un haut niveau de sécurité sur l'ensemble du chantier. Cette opération exceptionnelle par sa nature et ses dimensions nécessite de se préparer à toute situation d'urgence dans ces milieux complexes. En complément de l'ensemble des mesures mises en place, comme l'étude de dossiers d'implantation des chantiers, visites de chantier et analyses de cas, Tisséo Ingénierie et les services de secours travaillent ensemble sur des exercices en grandeur réelle pour favoriser les éventuelles interventions et les rendre plus rapides et sûres et ainsi limiter les conséquences d'un accident.

Dans le cadre de cette collaboration, le 23 juin 2025, un exercice de grande ampleur va mettre en œuvre l'ensemble des moyens humains et techniques de tous les acteurs de la chaîne d'urgence autour du chantier de la ligne.

Cet exercice concernera le secteur Raisin/Bonnefoy du lundi matin au milieu de l'après midi. La station Bonnefoy fera l'objet d'un exercice incendie en tunnel et des émissions de fumées seront simulées en grandeur réelle. Il est important de noter que ces dernières ne présentent pas de risque pour les riverains, ni les personnes intervenants lors de cette simulation.

L'ensemble des mesures seront mises en œuvre pour limiter l'impact de cet exercice sur les riverains » a déclaré Jean-Michel Lattes, Président de Tisséo Ingénierie.

Contacts Presse Tisséo :

Marie Adeline Etienne – 06 86 59 71 31 – marie-adeline.etienne@tisseo.fr
Alexandra Philippoff – 07 76 70 16 73 – alexandra.philippoff@tisseo.fr